



組合員・支持者の方々へのお礼を述べ、中江新市議を激励する関川委員長

最初に中江選挙闘争の陣頭指揮をとられた、太田総合選対委員長がたち、「予想もしなかった優秀な成績で当選できたことは、みなさんの御支援のたまものです。選挙は当選した日がスタートといわれるよう、今後もみなさんの御支援で次回も当ました」との報告をうけて始まりました。

最初に中江選挙闘争の陣頭指揮をとられた、太田総合選対委員長がたち、「予想もしなかった優秀な成績で当選できたことは、みなさんの御支援のたまものです。選挙は当選した日がスタートといわれるよう、今後もみなさんの御支援で次回も当

祝勝会は動労千葉組合員をはじめ、支持者、船橋市民の会、推薦労組の組合員など二三〇名が参加する中で、冒頭、吉岡執行委員より、「前段に開催された総合選対・労組選対総括会議において、四年後を目指し本日を新たな出発点としてがんばることを確認して、両選対会議を解散しました」との報告をうけて始まりました。

#### 最先頭で闘つた

関川委員長と市民の会 山本さんが決意表明

祝勝会は動労千葉組合員をはじめ、支持者、船橋市民の会、推薦労組の組合員など二三〇名が参加する中で、冒頭、吉岡執行委員より、「前段に開催された総合選対・労組選対総括会議において、四年後を目指し本日を新たな出発点としてがんばることを確認して、両選対会議を解散しました」との報告をうけて始まりました。

#### 総合・労組選対が勝利の総括会議

選されんことをお願いします」とあいさつされました。

つづいて労組選対委員長として、実動部隊の最先頭で闘つてこられた本吉国労千葉副委員長は、「今日会場に来て当選したんだなと実感しました。今日おいしい酒を飲めるのも当選したからで、一分でも早く乾杯をしたい」と喜びをかみしめてあいさつされました。

#### 先頭にたつて闘う

中江市議が決意表明

つづらねばとの重圧を感じています。中江さんが市議会で活動するための基盤としてがんばっていきたい」との決意を述べられました。



長かった苦労もふっとぶ、勝利の美酒

つづいて昨年の十月二十五日に「船橋市民の会」を結成して以降、選挙戦に大きな力を發揮した市民の会を代表して山本さんは、「いろいろなことを経験し、学び、すばらしい闘いをやりきつて今胸が一杯です。今後、中曾根と対決する草の根運動を

カラオケによる熱唱を聴き、酒をくみかわしながら、会場のあちこちで選挙戦をかちぬいた思い出話に花をさかせていました。

祝勝会は、國労・本吉副委員長の音頭で団結がんばろうを三唱して成功裏に終了しました。

日刊 動労千葉

83.5.20  
No. 1343

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(2)七二〇七